

第24回
ふちゅう
歴史
フォーラム

徹底解説

「南宮神社の誇れる文化財 一本殿、ご神像、鐘撞堂」

とき 3月24日(日)
▷第一部…13時～14時
▷第二部…14時30分～16時30分
問い合わせ先
教育政策課 (☎43-7180)

南宮神社の本殿は、全国最大級の吉備津神社本殿に次ぎ、他の諸国一宮の本殿を超えた壮大な建築です。ご神像は平安時代の作で、鎌倉時代に焼失した吉備津神社のご神像と同時期同形式のものです。全国最古級の鐘撞堂は神仏習合時代の建築です。地域の誇りとなる南宮神社について、建築と彫刻の総合的なお話をします。



講師 広島大学名誉教授 三浦正幸さん
日本の古建築に関する文化財学の研究を推進。大河ドラマでの建築考証も担当。

◎第一部 現地見学会「ここがすごいぞ！南宮神社」

三浦先生が南宮神社を現地で解説します。

ところ 南宮神社

※雨天中止。

◎第二部 講演「南宮神社の誇れる文化財一本殿、ご神像、鐘撞堂」

YouTube「国府まろひめチャンネル」でもライブ配信します。

ところ クルトピア栗生



YouTubeはコチラ



南宮神社の本殿

クルトピア栗生、栗生小学校の駐車場が利用できます。
会場間の移動は原則徒歩でお願いします。

What's up FUCHU.

vol.2



府中学園
Jeremy Henderson
ジェレミー ヘンダーソン

●出身地
オーストラリア・シドニー
●みんなにひと言
皆さん、こんにちは！
日本に来て5年が過ぎよう
としています。日本人の妻
と娘の3人で府中市で生活
しています。12月に両親が
府中に来て、府中を楽しん
で帰りました。

！ We visited the Historic Joge Town!

— 歴史ある上下町を訪れました —

令和5年10月17日、ALT11人が上下中学校3年生の総合的な学習の時間の授業で行われた『上下たび恋ツアー』に招かれました。生徒の皆さんが上下歴史文化資料館、上下キリスト教教会、上下画廊、翁座を英語で案内してくれました。

私たちのほとんどは上下に行くのが初めてでした。生徒の皆さんの英語は素晴らしく、私たちは上下の歴史と、日本文化につ

いて学ぶことができました。現在、上下町内の3校には3人のALTが勤務していて、全ての英語の授業に参加しています。上下町内のアパートで生活していますので、見かけたら是非声をかけてください！



日頃の授業の様子が、広島テレビ「ひろおく便り」で紹介されました！

ALTに手伝ってもらいたいこと、一緒に取り組みたいことはありませんか？
市民の皆さんと交流する機会を作りたいと考えています。気軽にご連絡ください。

問い合わせ先 学校教育課 (☎43-7229)